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ÉVÈNEMENTS À VENIR AU CHÂTEAU 
 
                 
 
 
 

 

  

 

VENDREDI 
8 NOVEMBRE 2024 

DIMANCHE 15 DÉCEMBRE 2024 
DIMANCHE 

20 OCTOBRE 2024 

CONCERT DE LA CHORALE DE CANTELEU 
50 choristes accompagnés par Bruno TETARD au piano, sous la direction d’Hervé CHOLLOIS 

 

LE MARCHÉ,  
C’EST LE MARDI ! 

 
  

  

  
Du fromage  

De la charcuterie   

Du poisson   

Des crustacés    

Des fruits   

Des légumes    Des Pizzas    
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Quelques infos sur l’emploi du temps du Comité des fêtes durant cette année : 
-Le 14 avril foire à tout + Fête des plantes + Artisanat à l’intérieur du château. Cette année, 
nous avions rendez-vous avec la météo. Superbe journée ensoleillée où chacun a pu gambader 
à son gré dans le parc du château sans contrainte de la route ! Isabelle et Pierrot ont assuré la 
restauration, saucisses frites et boissons diverses, comme à l’accoutumée. 
-Ensuite vient le repas traditionnel de fin d'année : le 3 juin Paella géante animé par l’orchestre 
Friday Seven Band de St Martin de Boscherville, journée où l’on se retrouve, beaucoup 
d’échanges, et retrouvailles des villages voisins. 
-La kermesse de l’école où le comité des fêtes a participé comme chaque année pour le 
rafraîchissement des convives. 
-Le dimanche 1er septembre pour le traditionnel concours de pétanque organisé en particulier 
par notre fidèle Pierrot. 
À noter : La date du 29 juin 2025 est retenue pour faire la fête avec l’orchestre "les Andrew's" 
bien connus dans notre région. Que l’on se le dise ! 
                                                                       Christiane Soudé, Présidente du Comité des fêtes. 

 

Le 5 mai dernier, Rouen Tourisme a imaginé un 
évènement inédit. Un rendez-vous pique-nique 
dans le parc du château d’Hautot. Une journée 
réussie car le soleil était de la partie. 
Ce déjeuner sur l’herbe, animé par un groupe 
folklorique, a contribué au rayonnement de notre 
commune et à faire connaître le château et son parc. 
Cette initiative s’inscrivait dans le cadre de 
Normandie Impressionniste 2024. 
 
 

 

Pour la deuxième et dernière année, les Pavillon-s témoins 
sont revenus cet été dans la boucle de Roumare. Pendant 3 
semaines des artistes en résidence nous ont proposé une 
nouvelle programmation. Les habitants ont pu apprécier et 
profiter des rendez-vous artistiques : danses, musiques, 
poésies, théâtres, photographies et spectacles pour les 
enfants. 
 

 

CONCERT DU 26 mai 
Voilà, ça y est !  
Vous vous installez dans notre 
petite église, pas très 
confortable, mais joli écrin. Le 
silence se fait et soudain, des 
voix aériennes s’avancent et 
rejoignent le chœur. Ce sont 
les premières notes d’un 
concert magnifique. Nul 
besoin de connaître les 
auteurs ou les compositeurs 
des pièces interprétées, il 
suffit de se laisser porter par 
la voix des chanteurs : UN 
REGAL.  
 

Merci à l’Aventure Musicale 
pour ce joli moment.  
 

 

FÊTE des VOISINS 
Le 7 juillet dernier nous avons eu la joie et le plaisir de partager avec une 
cinquantaine d’habitants d’Hautot-sur-Seine, un moment de 
convivialité, de rencontres, d’échanges et d’animations sportives (volley-
ball, pétanque) et musicales, autour d’un barbecue, 
 
 
 

 

des plats réalisés par chacun, tout âge confondu. 
Merci à tous les participants, en souhaitant 
renouveler l’année prochaine ce rassemblement, 
en toute simplicité et dans la bonne humeur.  
À très bientôt. 
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Une nouvelle secrétaire générale à la mairie d’Hautot   

 

Madame Carole Béranger est arrivée à Hautot-sur-Seine. Elle a pris 
le poste de Secrétaire Générale de mairie depuis début juillet.   
Dans un petit village comme le nôtre, chacun sait que la place 
qu’elle occupe est fondamentale. Secrétaire générale de mairie est 
une fonction difficile, qui demande des compétences 
nombreuses, de la polyvalence et une faculté d’adaptation à des 
situations et à un public très divers. Madame Béranger découvre 
progressivement les dossiers en cours, elle prend ses repères. 
Nous lui souhaitons la bienvenue, une bonne installation et un 
épanouissement professionnel.  

 

Décès :  
 

Le 18 avril 2024 Sylvie PETILLOT 
Cette famille très discrète vivant au Mont Miré a eu la douleur de perdre Sylvie, la maman, ancienne 
infirmière qui habitait notre commune depuis 1983. Elle est partie jeune, 69 ans, et nous présentons nos 
condoléances à ses proches. 
 

Le 2 mai 2024 Patrick JEANNES 
Avec son épouse Sylvie, ils venaient de quitter Hautot-sur-Seine pour ne nouvelle maison, plus pratique, 
à Saint-Pierre-de-Manneville. La maladie l’a empêché d’en profiter, il est parti si jeune, 72 ans. Nous 
n’aurions pas pensé cela lors de leur mariage officiel 7 mois et demi avant. Notre souhait de longue vie 
et santé n’a pas été exaucé et nous présentions nos sincères condoléances à Sylvie et à la famille Pringault 
touchée par cette disparition. 
 

Naissance : 
 

Le 26 mai 2024 Yann HAUGUEL 
Ce petit garçon est venu rejoindre sa sœur Rosalie et son frère Loup pour égayer le foyer de François et 
Mariam. Ce jeune couple est installé dans le nouveau lotissement de la rue Lezurier de la Martel et 
s’implique dans la vie du village. Beaucoup de joie accompagne cette naissance et nous félicitons les 
heureux parents. 
 
 

Le mot du maire 
 

Notre petit journal a pris du retard, cela révèle nos faiblesses : une équipe restreinte qui tente de répondre 
au mieux aux attentes légitimes des habitants et qui doit gérer l’ensemble des tâches qui incombent aux 
élus. Il est bien difficile, de l’extérieur, d’en mesurer la complexité, la diversité et le stress qu’elles 
produisent.  
Les élections législatives sont venues sérieusement perturber l’équilibre politique de notre pays et ce n’est 
pas terminé. Les annonces de certains responsables politiques ont de quoi inquiéter et démobiliser les 
élus locaux. L’ancien gouvernement affirme que le déficit de la France serait dû aux dépenses excessives 
des collectivités locales. C’est une façon abusive de faire porter sur les autres sa propre responsabilité. Il 
faut rappeler que les budgets de nos collectivités doivent être impérativement votés en équilibre, ce qui 
n’est pas le cas du budget de l’État. Il est à craindre que ces discours ne servent d’arguments pour réduire 
les aides aux collectivités. Cela remettrait en question les projets d’aménagements attendus par les 
habitants.  

Jean-Louis Roussel 
Octobre 2024 
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Élagage et déchets :  
Régulièrement des plaintes arrivent en mairie concernant l’entretien des arbres, haies, arbustes et plantations 
longeant les routes. Cette végétation débordante de votre propriété ne doit pas dépasser sur la rue car elle 
gêne la circulation, la sécurité, la visibilité dont l’éclairage public et peut gêner les véhicules de secours. 
Une gêne sur les trottoirs est également constatée avec la sortie des poubelles et sacs de déchets verts en 
dehors des délais demandés. Un fascicule avec le calendrier de ramassage vous a été distribué en début, ce 
calendrier est toujours disponible en mairie. Nous vous rappelons qu’il est de votre ressort de nettoyer autour 
votre propriété. 
 
Travaux dans la commune : 
Grâce à notre vigilance et au concours des services de la voirie de la Métropole nous n’avons aujourd’hui aucun 
trou important dans la voirie. Nous cherchons sans arrêt à améliorer la sécurité de chacun, et c’est la 
Métropole qui gère nos demandes. 
Nous attendons l’opportunité de transférer des logements du parc du château vers un bailleur social qui pourra 
remettre ceux-ci aux normes de conformité. 
Le réseau d’assainissement de la salle Maurice Brunel va être amélioré prochainement.  
Les études et devis pour renforcer l’isolation de la mairie sont en cours de finalisation. 
L’aménagement du parking de la place Poullard est reporté à 2026. 
Vos remarques retiennent toute notre attention, nous mettons tout en œuvre avec nos moyens humains et 
financiers en gérant aux mieux les urgences. 
Le réseau d’eau potable a été également revu avec des nouvelles canalisations alimentant le haut du village, 
avant la réfection de la rue de l’ancien vignoble. 
Des travaux sur le réseau haute tension ont eu lieu sur les lignes près du cimetière. 
 

Alain Langlois, 1er adjoint en charge des travaux.  
 
 
 

 

  

 

  

Quelques photos de la superbe rencontre 
des artistes à Hautot-sur-Seine 
le week-end du 18/19/20 mai 
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Le plan local d’urbanisme (PLU) est en cours d’évolution et très prochainement nous 
devrons répondre à un nouveau PLU qui sera lui intercommunal : le SCoT AEC PLUi 
« Rouen Métropole 2050 », c’est-à-dire le Schéma de Cohérence Territorial Air Energie 
Climat Plan Local d’Urbanisme Intercommunal. 
Nous profitons de ces changements pour vous rappeler les différents documents à fournir 
lors de vos travaux. Carole Béranger, secrétaire générale de mairie, reste disponible pour 
recevoir vos dossiers et vous aider. 
 

CLIC DU CAILLY 
Le centre d’information du Cailly est un lieu d’accueil de 
proximité, d’informations et de conseil. Des fiches sont 
mises à la disposition des usagers : 

- Services d’aide à domicile  
- Portages des repas  
- Télé assistance et les formulaires de demande  

              (APA caisse de retraite, EHPAD)  
Ces fiches sont consultables en mairie. Le Clic reçoit 
uniquement sur rendez-vous. Accueil téléphonique du 
lundi au vendredi de 9h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h45 
(02 32 13 58 98)  
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La vie de l’école 

SEMAINE SPORTIVE 

Dans le cadre des JO 2024, les élèves de l'école d'Hautot ont bénéficié d'une semaine banalisée 
SPORTS en mai. Le mardi 21, l'ensemble des enfants a participé à des Olympiades dans le parc 
du château avec différents ateliers (course, lancer, sauts, …) et la présence de Nicolas Bordet 
du Comité Départemental d'Athlétisme. Puis ils sont allés à Mesnil-sous-Jumièges (compte-
rendu rédigé par les élèves ci-dessous) : 

Jeudi 23 et Vendredi 24 mai, nous sommes allés à la base de loisirs de Mesnil-sous-Jumièges, 
en bus. Nous nous sommes divisés en trois groupes de douze. Nous avons pu nous initier à 
plusieurs activités sportives : tir à l'arc ou à la sarbacane, escalade, Tchoukball, structures 
gonflables, mini-golf, kart à pédale, course d'orientation, accrobranche et parcours dans les 
filets. Certains élèves ont fait du Beach Volley, les pieds dans le sable. 

Nous avons pu faire différents jeux pendant ces activités. Par exemple, pour l'escalade, nous 
avons fait un « mur musical » où il faut être monté sur une prise quand la musique s'arrête sinon 
on est éliminé. 

Quelques témoignages : 

Lisa : « J'ai adoré sauter dans les structures gonflables ». 
Rebecca : « C'était bien de faire différents sports. » 
Axelle : « C'était trop bien, je pense que beaucoup de monde a apprécié » 
Anna : « J'ai adoré, c'était trop bien, merci les maîtresses ! » 
Pierre : « C'était déstressant de marcher pieds nus dans le sable ». 
 

 

 



 7 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

  

TIR À L’ARC à l’ÉCOLE  
Monsieur Joel Benoit a eu la gentillesse de venir répondre aux questions des enfants sur le tir à l'arc ce 
vendredi 5 avril. Il a pu présenter les différentes disciplines de cette activité, les différentes cibles, le matériel 
comme l'arc, le carquois, les flèches. Les enfants ont même pu assister à une démonstration dans la cour de 
l'école. 

Le 20 juin, comme chaque année à cette période, l’équipe 
pédagogique de l’école Maurice Genevoix a organisé une 
petite manifestation pour le départ des élèves de CM2.  
Ce fut l’occasion de mots aimables préparés par les élèves, 
des gestes d’amitié et beaucoup d’émotion de voir partir les 
« grands » vers une nouvelle vie au collège.  
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Les Chênes de la Boucle est une association destinée aux retraités d’Hautot-sur-Seine et des environs. Elle 
fait partie de la Fédération des Ainés Ruraux de la Seine-Maritime.  Les adhérents aux Chênes de la Boucle 
se réunissent dans la salle Maurice Brunel, mise à disposition par la mairie, le 3ème mardi de chaque mois à 
14h. Les activités proposées par l’association sont nombreuses : jeux de société, tarot, belote, Rubik’s cube, 
scrabble… 
Vers 17h l’après-midi se termine par un goûter convivial préparé à tour de rôle par les membres.  
A ces activités régulières s’ajoutent des moments exceptionnels comme les repas (barbecue, choucroute, 
galette des rois et crêpes) mais aussi des sorties occasionnelles au restaurant ou au spectacle.  
L’adhésion annuelle à l’association est de 20€.   
N’hésitez pas à contacter la présidente, Madame Arlette Boutin, au 06 34 63 14 63  

Le club des Chênes  
de la boucle    

TRÈS IMPORTANT  

Vous allez recevoir dans votre boite aux 
lettres le document d’information 
communal sur les risques majeurs, le 
DICRIM.  
 
Ce document officiel est précieux, il 
contient des informations précises sur la 
situation de notre commune et sur 
l’attitude à adopter en cas de danger.  
 
Nous vous invitons à en prendre 
connaissance et à le conserver. 
  
 

 

 

 

 

Notre commune est en zone 30 depuis plusieurs 
années. L’objectif est de faire de notre village un espace 
de circulation sécurisé pour les piétons, les cyclistes et 
les automobilistes. Hélas, nous sommes nombreux à 
constater qu’il est bien difficile de faire changer les 
mauvaises habitudes des conducteurs. Si l’on peut 
espérer modifier des choses, il est presque impossible 
de changer les mentalités. Les élèves de l’école Maurice 
Genevoix vont s’emparer de cette idée et la 
municipalité leur propose de concevoir des panneaux, 
en espérant, qu’avec humour, ils nous offrent de 
bonnes leçons sur la sécurité routière.    
 

 


